



jacquesbelhache@orange.fr

Contribution de Jacques BELHACHE

Saisine "Débat public, franchissements de Loire – cœur métropolitain" Développer et mettre en pratique un nouveau dialogue citoyen

A propos de l'intervention de Christoph Von Fischer

Le 28 mars dernier, dans une contribution concernant la saisine ci-dessus, j'avais exprimé ma vision.

La récente intervention de Christophe Von Fischer qui nous a notamment présenté le "forum des acteurs" m'amène à vouloir compléter mon texte en posant la question suivante :

Même si notre intervenant a bien précisé que ce "forum des acteurs" n'était pas orienté directement vers les Citoyens,

- une version allégée et simplifiée (durée et nombre d'invités) ne serait-elle pas un moyen complémentaire attribué à une "Commission Locale Permanente du Débat" ?

L'objectif serait de permettre à un "Groupe d'Expression Citoyen" de travailler dans le contexte d'un dialogue "plus permanent" avec l'ensemble des Citoyens.

Le renouvellement d'un dialogue Citoyen ne passe-t-il par l'expérimentation de nouvelles méthodes ?